



Einige der geehrten Mitglieder der Wasserwacht Sattelbogen mit Vorsitzendem Armin Schmid (Vierter von links). Foto: Raab

Vorbildliche Jugendarbeit

Wasserwacht Sattelbogen ehrt treue Mitglieder

Sattelbogen. (raa) Eine positive Bilanz hat am Freitagabend Armin Schmid bei der Jahresversammlung der Wasserwacht in der Feriendorf-gaststätte gezogen.

„Der ganze Stolz des Vereins ist die aktive Jugendgruppe, die derzeit 30 Mitglieder zwischen sechs und 14 Jahren umfasst“, meinte der Vorsitzende. Diese treffe sich regelmäßig zu Trainingseinheiten oder anderen Aktivitäten. Das Betreuersteam um die technische Leiterin Anita Scheitinger mit Lisa Simon, Joshua Richter, Regina Zistler und Lisa Dauerer bereite die Truppe bestens auf den aktiven Dienst vor. „Positiv ist der Trend auch beim Mitgliederstand, der beim Jahresultimo bei 128 lag“, sagte Schmid.

Das gesellschaftliche Leben war geprägt von Teilnahmen an Veranstaltungen hiesiger Vereine und von befreundeten Wasserwachten. Weiter boten die Rettungsschwimmer in der Altgemeinde wieder den beliebten Nikolausdienst an. Für etwas Abwechslung sorgte auch der Aus-

flug zur Rodelbahn am Wildkogel in Bramberg. Für den dritten Bürgermeister Alois Schambeck zählte besonders, dass während der Badesaison keine schweren Unfälle passiert sind. Für die engagierte Jugendarbeit zollte er allen seinen höchsten Respekt.

Schmid nahm das Treffen auch zum Anlass, mehreren Kameraden für ihre Verbundenheit zur Wasserwacht zu gratulieren. Als wichtigen Termin nannte er den Erste-Hilfe-Auffrischkurs, der am Sonntag, 5. April, stattfindet.

■ Ehrungen

Fünf Jahre: Lena Eckl, Elias Rappe, Emily Rappe und Ann-Kathrin Pol-lak; **15 Jahre:** Gregor Raab, Corinna Sturm, Sabrina Sturm, Nicole Wanninger, Carina Wanninger, Sabrina Zollner, Thomas Zollner; **20 Jahre:** Regina Weber, Tobias Scheitinger, Dominik Stelzl und Tanja Stelzl; **25 Jahre:** Andrea Herrnberger; **35 Jahre:** Willi Ederer; **40 Jahre:** Rudolf Wagner.